

La Academia Americana de Enfermería nombra Leyenda Viva a la Presidenta del CIE

La Dra. Pamela Cipriano recibe el mayor honor de la AAN

20 de julio de 2023; Ginebra, Suiza; Washington, D.C. — La Academia Americana de Enfermería (la Academia) nombrará oficialmente Leyenda Viva a la Dra. Pamela Cipriano, Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), este octubre.



La Dra. Cipriano es una de las seis extraordinarias líderes de enfermería que recibirán este honor en la Ceremonia de Leyendas Vivas que se celebrará durante la [Conferencia Anual de Políticas de Salud](#) del 5 al 7 de octubre de 2023 en Washington, D.C. Las otras leyendas vivas son la Dra. Janice G. Brewington, la Dra. Martha A.Q. Curley, la Dra. Mary O'Neil Munding, la Dra. Madeline A. Naegle y la Dra. Adeline M. Nyamathi. Cada una de estas increíbles líderes de enfermería ejemplifican la

resolución y el ingenio de la profesión y han tenido un impacto significativo en los sistemas y las políticas de salud.

El Presidente de la Academia, Dr. Kenneth R. White, ha declarado:

“Cada año la Academia selecciona personas ejemplares de la profesión para otorgarles el reconocimiento de Leyendas Vivas por sus destacadas aportaciones a la mejora de la salud y al avance de la profesión de enfermería en su conjunto. Me complace celebrar a estas realizadas líderes y visionarias. Reconocer a quienes han transformado el trabajo que llevamos a cabo, en particular durante el 50 aniversario de la Academia, es un honor verdaderamente especial. Las Leyendas Vivas de este año han defendido la equidad, la diversidad y la inclusión para mejorar colectivamente la salud pública en América y en todo el mundo.

Estas destacadas personas han generado cambios en las políticas a través de innovación, ciencia y liderazgo para el avance de la equidad en salud en las diferentes comunidades en las que sirven. Recibirán el honor de ser las Leyendas Vivas 2023, la mayor distinción de la Academia.

Pamela F. Cipriano, PhD, RN, NEA-BC, FAAN, es famosa por su influencia y su labor de defensa para elevar la voz, visibilidad y talla del personal de enfermería con el fin de liderar la prestación de servicios de salud, la elaboración de políticas y la promoción de la salud en todo el mundo. Sus 40 años de carrera profesional ocupando puestos de liderazgo en varias organizaciones tanto del ámbito académico como de la práctica demuestran su compromiso para mejorar los cuidados gracias a trabajar en entornos seguros que ofrecen apoyo. La Dra. Cipriano ha prestado servicio como Decana de la Facultad de Enfermería de la Universidad de Virginia (UVA) y como Responsable Clínico Jefe/Enfermera Jefe en UVA Health, que obtuvo su primera designación Magnet bajo su liderazgo. Ha defendido a los cuatro millones de enfermeras registradas de su país durante sus dos mandatos como Presidenta de la Asociación Americana de Enfermeras (ANA), durante los cuales esta estableció su iniciativa Enfermera Sana, Nación Sana para mejorar el bienestar del personal de enfermería. En la actualidad sigue defendiendo los entornos seguros de enfermería y el bienestar de la fuerza laboral mundial de 28 millones de enfermeras en su puesto de Presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras. Su capacidad excepcional de relacionar el avance de la profesión con la seguridad sanitaria, la calidad de los cuidados, el crecimiento económico y los mejores resultados de salud han transformado la prestación de atención.

.....

Nota para los editores

El **Consejo Internacional de Enfermeras** (CIE) es una federación de más de 130 asociaciones nacionales de enfermeras en representación de los millones de enfermeras en todo el mundo. Dirigido por enfermeras y liderando la enfermería en el ámbito internacional, el CIE trabaja para garantizar cuidados de calidad para todos y políticas de salud sólidas a nivel global. Para más información, le rogamos se ponga en contacto con Gyorgy Madarasz, Responsable de Prensa, madarasz@icn.ch | Tel: +41 22 908 01 16

<https://www.icn.ch/es>

[@ICNurses](#)

La **Academia Americana de Enfermería** sirve al público promoviendo políticas de salud y la práctica mediante la generación, síntesis y difusión del conocimiento de enfermería. Los Fellows de la Academia son admitidos en la organización gracias a sus extraordinarias

contribuciones a la mejora de la salud a nivel local y global. Con más de 2 900 Fellows, la Academia representa a los líderes de enfermería más destacados en materia de política, investigación, administración, práctica, así como en el mundo académico. Contacto: Caroline Kane | 202-777-1173 | ckane@AANnet.org